

*Unser Essen in
unseren Händen*



Kinoabend

Das System Milch

Der Dokumentarfilm DAS SYSTEM MILCH ist eine Reise über mehrere Kontinente, die die weitreichenden Folgen des milliardenschweren Geschäfts mit der Milch aufdeckt, mit Vorurteilen aufräumt und Lösungen aufzeigt.

Im Anschluss Gespräch mit Alexander Woertz, Biobauer und Bürgermeister von Pfons.

Gemütlicher Ausklang mit regionalen Köstlichkeiten und Getränken.

Mittwoch, 21. November 2018, 19:30 Uhr
Gemeindesaal Pfons, Waldfrieden 23



Caritas

